

## ATLET DANSA BANTUL

### Borong Prestasi Internasional

**BANTUL (KR)** - Prestasi internasional kembali ditorehkan atlet *dancesport* Bantul saat tampil pada ajang 'Blackpool Online Festival of Dance' yang berlangsung 24 Agustus hingga 4 September lalu. Bermaterikan 8 atlet dari berbagai tingkatan usia, tim di bawah naungan Bantul Dance Academy (BDA) dan didukung Ikatan Olahraga Dancesport Indonesia (IODI) sukses merebut sejumlah gelar.

Kedelapan atlet tersebut adalah Stefanus Renalto Bintang (UJAY Yogya), Adra Fauziah Azahra (SMAN 2 Bantul), Albertus Zico Novafiano (SMAN 1 Bantul), Sae Ilen Tanama (SMPN 8 Yogya). Kemudian Catherine Angelia Putri (SDN Gandok Sewon Bantul), Yohana Kelsapa Resinantri, Mahanani Cahyaningwidhi (SD Kanisius Ganjuran Bantul) dan Gabriella Joane Suharsono (SD Kanisius Badegan Bantul).

Pelatih sekaligus atlet BDA, Stefanus Renalto dan Albertus Zico kepada *KR*, Rabu (9/9) menjelaskan, keikutsertaan atlet Bantul di ajang internasional ini adalah salah wujud evaluasi hasil latihan. "Selama ini kami berlatih bersama di bawah bimbingan pelatih dari Bailamos Dance School (BDS) Miss Isabella dan Pak Candra. Hasilnya, kami berhasil menorehkan prestasi di ajang internasional ini," jelas Renalto.

Atlet Bantul yang sukses merebut gelar di antaranya Catherine Angelia Putri dengan merebut gelar *runner up* nomor solo U-10 tango, peringkat III solo U-10 dance latin, peringkat IV solo U-10 jive, peringkat IV solo U-12 samba, peringkat V U-12 all girls cha-cha rumba. Kemudian Stefanus Renalto Bintang *runner up* U-35 pre amateur wtq.

Adra Fayzah Azahra merebut *runner up* U-35 pre amateur wtq, Sae Ilen Tanama merebut peringkat III boy girls cha-cha rumba, Albertus Zico Novafiano Sugirianto sukses meraih peringkat kedua solo U-16 cha cha dan peringkat III 12/15 boy girls cha-cha rumba. Selain itu, Gabriella Joane Suharsono merebut peringkat IV U-12 Yohana Kelsapa Resinantri peringkat V U-12 all girls cha-cha rumba dan semifinalis solo U-12 cha-cha dan jive, serta Gabriella Mahanani Cahyaningwidhi dengan prestasi peringkat IV U-12 all girls cha-cha rumba dan semifinalis solo U-12 jive.

"Di ajang ini, kami lakukan persiapan maksimal secara mandiri di BDA. Pada hari perlombaan, kami mendapat dukungan dari IODI Bantul dan instansi bapak angkat kami Samsat Bantul untuk peminjaman sarana lomba virtual, yakni Aula Samsat Bantul," imbuh Renalto.

Sementara itu IODI Bantul melalui Ketuaannya Emmy Dwiyani BSc didampingi Wakil Ketua KRT H Sunarto Probohadinogoro SH MM mengaku sangat bangga dan mendukung kegiatan atlet-atlet dan klub anggotanya untuk berkompetisi secara virtual di masa pandemi ini. "Kami sangat mendukung atlet mengikuti kompetisi secara online," ujarnya. (Hit)

## REAL MADRID TAWARKAN REGUILON KE MU

### James Milik Everton, Inter Bajak Kolarov

**DI BAWAH** kewenangan Carlo Ancelotti, Everton terus berusaha memperkuat skuad dengan mendatangkan pemain-pemain berkualitas. Terbaru, pelatih asal Italia itu memastikan 'Merseyside Biru' merekrut James Rodriguez dari Real Madrid.

James resmi diperkenalkan sebagai pemain milik Everton pada Selasa (8/9) dini hari WIB. Penyerang asal Kolombia itu menandatangani kontrak berdurasi dua tahun dengan opsi penambahan satu musim lagi. Sebelumnya James telah menghabiskan masa peminjaman di Bayern Munchen.

"Real Madrid dan Everton FC telah setuju untuk mentransfer James Rodriguez. Anda (James) telah menjadi bagian dari klub kami dan mengucapkan semoga sukses di tahap baru karier profesional Anda," demikian bunyi pernyataan Los Blancos di laman resmi mereka. Menurut laporan *Sportskeeda*, James

dilepas dengan nilai transfer 20 juta poundsterling, atau setara Rp 389 miliar.

James merupakan rekrutan kedua Everton di musim panas ini. Sebelumnya *The Toffees* telah mendatangkan Allan dari Napoli. Gelandang berusia 29 tahun itu meneken kontrak hingga Juni 2023. Untuk memboyong Allan, Everton mengeluarkan 25 juta euro plus insentif tambahan senilai 3 juta euro.

Setelah melepas James ke Everton, Madrid menawarkan Sergio Reguilon ke Manchester United. Musim lalu, Reguilon menjalani masa peminjaman ke Sevilla dan turut mengantarkan klub La Liga tersebut

menjuarai Liga Europa setelah di final mempecundangi Inter Milan 3-2. MU sendiri sedang butuh pemain untuk memperkuat posisi bek kiri.

Ada indikasi Reguilon bersedia meninggalkan Madrid dan tak akan kembali ke Sevilla. Di akun Instagram dan Twitter pribadinya, Reguilon sudah menghapus keterangan sebagai pemain Sevilla dan Real Madrid. Sinyal Reguilon akan ke MU juga tersirat dari Mason Greenwood yang sudah mengikuti akun Instagram defender berusia 23 tahun tersebut.

Dari Liga Serie A Italia, Internazionale Milan 'membajak' Aleksandar Kolarov dari AS Roma. Pesepakbola asal Serbia yang pernah memperkuat Lazio dan Manchester City itu menandatangani kontrak berdurasi satu tahun dengan opsi perpanjangan setahun pada Selasa (8/9). Bek berusia 34 tahun itu

ditebus dengan mahar 1,5 juta euro (Rp 26,2 miliar), plus 500 ribu euro (Rp 8,75 miliar) dalam bentuk bonus-bonus.

Kolarov menjadi rekrutan ketiga Inter di musim panas ini. Sebelumnya *La Beneamata* sudah menggaet Georgios Vagiannidis (dari Panathinaikos) dan Achraf Hakimi (dari Real Madrid). Sebelumnya, Inter juga mempermanenkan Alexis Sanchez, Nicolo Barella dan Stefano Sensi.

Sementara itu Juventus mengumumkan perekrutan Weston McKennie, sekaligus menjadikan gelandang berusia 22 tahun tersebut sebagai pemain asal Amerika Serikat pertama yang berkosum *Bianconeri*. McKennie ditarik dari Schalke 04 dengan status pinjaman selama satu musim dengan mahar 4,5 juta euro, beserta opsi pembelian senilai 18 juta euro.

Kembali ke Liga

Primer Inggris, Wolverhampton Wanderers merekrut Fabio Silva dari Porto. Masuknya striker 18 tahun itu semakin menambah kuat aroma Portugal di skuad besutan Nuno Espirito Santo. Silva direkrut dengan harga 35,6 juta pounds, membuatnya jadi pemain termahal *The Wolves*, setelah rekor sebelumnya dipegang Raul Jimenez yang didatangkan dari Benfica seharga 30 juta pounds.

Sedangkan Newcastle United menarik Callum Wilson dari klub degradasi Bournemouth. Striker 28 tahun itu ditebus 20 juta pounds untuk kontrak hingga 2024. Pada musim 2018/19, Wilson tampil oke di Liga Primer dengan sumbangan 14 gol dan 10 assist. Tetapi, musim lalu ia cuma mencetak delapan gol dan tiga assist, gagal menjaga Bournemouth bertahan di Premier League. (Lis)



## SMAN 2 Bantul Kembangkan Taekwondo



Isdarmoko, Kabul Mulyana (duduk 3 dan 2 dari kanan), Hendro Susilo (belakang), guru pembimbing dan taekwondoin.

**BANTUL (KR)** - Kadispora Kabupaten Bantul, Drs Isdarmoko MPd MMPar mengatakan, sukses siswa tidak semata dari sisi akademik, tapi akan lebih bagus bila dalam pendidikan dikembangkan semuanya, sesuai prioritas.

"Alhamdulillah, SMAN 2 Bantul merupakan sekolah yang mengembangkan potensi siswa secara luar biasa dan berkembang seimbang," ujar Isdarmoko saat pembukaan ekstrakurikuler cabang olahraga (cabor) beladiri taekwondo di sekolah setempat,

Selasa (8/9).

Pembukaan selain dihadiri Isdarmoko, juga hadir Pengurus UTI Pro DIY Sabeum Hendro Susilo, Kepala SMAN 2 Bantul Drs Kabul Mulyana MPd, Waka Kesiswaan Suwartini MPd, para guru dan orang tua atlet (siswa). Ditandai demonstrasi taekwondo oleh para atlet taekwondo UTI Pro DIY.

"Saya berterima kasih kepada Kepala SMAN 2 Bantul. Saya mewakili Pemkab Bantul, khususnya Dinas Pemuda dan olahraga Kabupa-

ten Bantul di mana SMAN 2 Bantul saat ini melaunching ekstrakurikuler taekwondo," terangnya.

Kepala SMAN 2 Bantul Drs Kabul Mulyana MPd, sangat mengapresiasi dengan bertumbuhnya cabor beladiri masuk ke SMAN 2 Bantul. Sebelum dibukanya cabor taekwondo, sekolah ini sudah memiliki dua cabor beladiri, pencak silat dan karate. "Minat anak-anak untuk memilih ekstrakurikuler taekwondo cukup banyak," kata Kabul yang didampingi Hendro Susilo dan Suwartini MPd, Waka Kesiswaan.

Dari 14 anak yang sudah memilih cabor taekwondo di SMAN 2 Bantul, di antaranya Yoanita Panca Sonya (Sonya) juara beregu poomsae internasional di GOR Among Raga, juara taekwondo di Lampung dan Bandung. Ekstrakurikuler cabor taekwondo di SMAN 2 Bantul ini akan diampu (dibimbing) pelatih Titis Arnisa Galanita (Dan II).

Lebih lanjut dikatakan Isdarmoko, pihaknya yakin nanti dengan kegiatan taekwondo, akan bisa berperan memajukan nama sekolah. (Rar)

## Sefiyanto Ketua FPTSI Gunungkidul

**WONOSARI (KR)** - Sefiyanto Widi Atmoko terpilih secara aklamasi sebagai Ketua Umum Pengurus Kabupaten (Pengkab) Federasi Panjat Tebing Seluruh Indonesia (FPTSI) Gunungkidul dalam Musyawarah Kabupaten (Muskab).

Untuk menyusun pengurus, Muskab membentuk tim formatur yang terdiri dari Sefiyanto Widi

Aztmoko, Norma Mudyandingsih SPd, Aris Budiarto Hadi, Rian Pradana Putra dan Galih Sapto Aji Ratama.

"Pengurus baru akan bekerja periode 2020-2024," kata Ketua Umum KONI Gunungkidul Drs H Jarot Budi Santoso, Rabu (8/9).

Muskab yang diikuti klub Giat Panjat Tebing Siyono (GPS), Panjat Te-

bing Remaja (Pater), Logdangend Sprot Climbing dan Bhayangkara Climbing Club (BCC) berhasil menyusun pengurus lengkap.

Ketua Umum, Sefiyanto Widi Atmoko, Ketua Harian, Agus Broto Sugandi, Sekretaris Umum, Vredy Nurohman Skom, Wakil sekretaris Haidar Ari Putri Wardani, Bendahara Umum Norma Mundayrsih SPd, wakil sekretaris Dias Noviana Subagyo. Bidang Organisasi, Gusnida Karima Rossa, bidang kompetisi, Muladi, Ketua Biro Yuri Galih Sapta Aji Pratama, bidang tebing alam, Kaswanto, bidang prestasi Aris Budiarto Hadi, Biro Pelatih Ivan Rivaldi, bidang Media dan Promosi, Rian Pradana Putra. (Ewi)



Pengurus FPTSI bersama Ketua KONI Gunungkidul.

## BELUM ADA KEPASTIAN DARI PSSI Liga 3 DIY Terancam Tak Diputar

**YOGYA (KR)** - Kompetisi amatir, Liga 3 zona DIY musim ini terancam tidak diputar, mengingat hingga kini belum ada kepastian dari PSSI terkait nasib kompetisi kasta ketiga di tanah air ini. Padahal untuk Liga 1 dan Liga 2, sudah ada kepastian bakal diputar meski dengan format yang berbeda akibat pandemi virus korona.

"Melihat perkembangan kompetisi Liga 1 dan 2 yang sudah ada kepastian untuk diputar, sementara untuk Liga 3 hingga kini belum ada pemberitahuan apa-apa dari PSSI, kami masih belum bisa memastikan apakah jadi diputar atau tidak," ungkap Direktur Kompetisi Asprov PSSI DIY, Ediyanto kepada *KR*, Rabu (9/9) kemarin. Perkembangan kasus



Ediyanto

pandemi Covid-19 yang semakin meningkat jumlahnya, lanjut Ediyanto, mungkin menjadi pertimbangan tersendiri dari PSSI. Mengingat untuk Liga 3 harus dimulai dari tingkat daerah/Asprov, regional dan nasional. Sehingga membutuhkan waktu yang lama. Terlebih sekrang

sudah memasuki bulan ke-9 atau akhir tahun.

"Sampai hari ini, 9 September, belum ada surat yang masuk, termasuk via e-mail dari PSSI ke Asprov PSSI DIY terkait pelaksanaan Liga 3. Sehingga Asprov PSSI DIY belum bisa mengambil langkah-langkah lebih jauh untuk memutar Liga 3 ini," jelas Ediyanto.

Menurutnya, Asprov PSSI DIY selalu aktif berkomunikasi dengan anggota/klub Liga 3 di wilayahnya apabila ada informasi dari PSSI berkaitan dengan kompetisi ini. "Asprov PSSI DIY dan klub calon peserta Liga 3 sama-sama ingin kepastian apakah akan diputar atau tidak. Hal ini berkaitan dengan persiapan tim," pungkas Ediyanto. (Jan)

## JELANG 'PLAY OFF' IBL Nuke Tri Jaga Kondisi

**SLEMAN (KR)** - Pebasket Bank BPD DIY Bima Perkasa Jogja (BPJ), Nuke Tri Saputra siap bermain maksimal pada laga lanjutan IBL Oktober mendatang. Saat ini kegiatan Nuke hanya menjaga kondisi fisik tetap fit, dengan latihan beban di tempat fitness dan latihan endurance lewat olahraga sepeda.

Menurut Nuke, sekarang hampir semua pemain basket fokus dengan pemulihan kembali kondisi fisik, pasca hampir 5 bulan tidak menjalani pertandingan di lapangan. "Karena kurangnya fasilitas lapangan basket di Yogya, saya memilih bersepeda di jalan atau tempat wisata tracking yang bisa dilalui sepeda," ujar Nuke, dilansir situs IBL.

Kekhawatiran pemain berusia 25 tahun ini juga muncul, saat mengetahui liga dilanjutkan di tengah pandemi covid-19. Tapi Nuke mengapresiasi protokol Kesehatan yang di buat oleh IBL. "Penggunaan masker, cuci tangan dan menjaga jarak harus sering di lakukan untuk meminimalisir terjadinya penularan Covid-19 di tengah lanjutan liga. "Saya harus meninggalkan rumah dan keluarga pasti khawatir dengan virus Covid-19, apalagi kalau saya nanti pulang ke rumah. Takutnya bawa virus, terus nular ke anggota keluarga, saya tidak mau itu terjadi," katanya.

Nuke juga setuju dengan kebijakan IBL yang memutuskan melanjutkan liga di tengah pandemi dan tanpa pemain asing.

Lanjutan liga juga menjadi salah satu peluang bagi klub yang berbasis di Jogjakarta ini untuk mencapai hasil maksimal di play off yang akan berlangsung di Jakarta pada oktober mendatang. (Rar)

## HAORNAS DI SMKN 1 PLERET Semangat di Tengah Pandemi

**PLERET (KR)** - Momentum Haornas ke-37 tahun 2020 dimanfaatkan SMK Negeri 1 Pleret dijadikan pijakan meningkatkan kualitas di semua aspek. Mulai dari sisi akademik kesehatan, juga prestasi siswa. Rabu (9/9) SMKN 1 Pleret menggelar sepeda sehat diikuti guru dan karyawan sekolah tersebut.

"Dalam rangka peringatan Hari Olahraga Nasional tahun ini kami mengadakan kegiatan sepeda dengan protokol kesehatan diikuti guru dan karyawan. Meski begitu proses pembelajaran tetap berjalan seperti biasa," kata Kepala SMKN 1 Pleret, Paryiana SPd MT didampingi Waka Kesiswaan Pargiyatno MPd.

Dijelaskan, kegiatan sepeda sehat tersebut berakhir di makam raja-raja Kraton Yogyakarta di Pajamantan Imogiri. Selain diisi dengan berbagai macam kegiatan juga dilaksanakan doa bersama. Menurutnya dalam membangun bangsa Indonesia ke depan sangat dibutuhkan generasi sehat jasmani dan rohani. Karena itu, spirit Haornas harus terjaga meski dalam pandemi Covid-19. (Roy)



Peserta sepeda sehat SMKN 1 Pleret Bantul.